

白浜町教育委員会 会議の結果

件名	平成28年8月定例教育委員会
日時	平成28年8月30日(火) 午前9時30分～午前10時50分
場所	教育委員会 会議室
出席者	○教育委員 尾崎委員長、鈴木教育長、二杉委員、辻委員、藤藪委員 ○職員 寺脇教育次長、三宅教育次長補佐、小河畑教育次長補佐、山中中央公民館長、山崎日置川教育事務所長、西教育指導係長、柳原総務学事係長、玉本生涯学習係長、岡山教育指導係指導主事

1. 会議録署名員の氏名

会議録署名委員に二杉 茂 委員が指名される。

2. 付議事項

議案第27号 平成28年度教育費補正予算について教育次長より説明を行った。

・審議の結果、委員全員異議なく、平成28年度教育費補正予算について、原案のとおり承認した。

3. 協議報告事項

①小学校の統廃合について教育指導係長より説明を行った。

【質疑応答】

尾崎委員長

安居小学校・市鹿野小学校統合準備委員会の会議の開催予定はいつ頃ですか。

教育指導係長

第1回の準備委員会は9月1日です、明後日の夜に開催します。

教育次長補佐

大体、1回目開きまして決まらなかった事項について、2回目を10月中に開催して決めていきたいと考えております。最終の閉校式典の関係はもう少し遅くなるかなというところで、3回程度で決めていきたいと思っております。

辻委員

(1) 学校の名称、校歌、校章についてということなのですが、安居小学校へ校区変更という形で市鹿野小学校生徒が来られると思うが、新たに学校名等提案するのか。

鈴木教育長

安居小学校への統合となるので、校歌、校章等については安居小学校の方向でいきたいなという考え方は持っております。ただ一度、双方にどうでしょうかと聞いてみたいという思います。基本的には安居小学校です。

辻委員

分かりました。基本は安居小学校で、両地区が一緒ということで名称を話題にのせるということですね。分かりました。

②第1回みんな集まれ! しら・はぐフェスティバルの開催について中央公民館長より説

明を行った

【質疑応答】

藤藪委員

福祉展とかは、また以前と同じようにするのですか。

中央公民館長

予定しております。

藤藪委員

交通指導員の人形劇でしたか。

中央公民館長

内容につきましては紙芝居をされると聞いております。

辻委員

講師の先生、大変立派な経歴なんですけど、お幾つぐらいの方ですか。

中央公民館長

1992年のお生まれです。

③白浜学童保育所利用についての意向調査について総務学事係長より説明を行った。

【質疑応答】

藤藪委員

はじめの1. 調査の目的のところの一番下の行に平成28年度利用人数が25人とあるのですけれども、平均ですか。

総務学事係長

そうですね。今年度の8月現在の人数で1回でも利用した方も入れて25人です。

藤藪委員

毎日25人が利用している訳ではないのですよね。これ平均にするとどれぐらいの人数になりますか。

総務学事係長

毎日の平均ですか。

藤藪委員

毎日というか、大体十何人とか、そういうことになってくるんですか。

総務学事係長

毎日の平均は調べてないのですが、大体20人程度です。

藤藪委員

登録している人数が25人ということですね。

総務学事係長

そうです。

藤藪委員

はい。率直に少ないなというのが感想なのです。

藤藪委員の教会での支援事業「コペル君」の現状について発言あり。

白浜学童保育所利用についての意向調査については是非、実施してほしいとの意見あり。

尾崎委員長

今まで学童を運営した中で、例えば連絡無しに休む保護者が増えてきたということはないですか。

総務学事係長

一応、休む場合等は事前に連絡いただくようにしています。また、タクシー

送迎している児童もいますので、そういう方については学童だけじゃなくて教育委員会にも連絡していただくようにお話しして、もし連絡なく休まれた場合は、指導員、又は教育委員会から連絡して欲しいという事をお願いしています。そして、4月当初の場合は、やはり1年生で初めて利用される方も多いので、そういうケースは幾らか見受けられるんですけど、やはり、そういう声かけによって徐々に減っているところだと考えております。

④子どもの帰宅放送について

【質疑応答】

辻委員

放送内容についてですが、最終的には9月2日の校長会で最終的に協議して内容が決定するということですか。

教育次長

そういう形で。最終的に、教育委員会の方にもお知らせになるのか、報告させていただいて、始めていきたいと考えてございます。

4. 秘密会

当日、緊急報告事項を秘密会で上程1件